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Expressinho e Santa Luzia estão na decisão
Expressinho e Santa Luzia 

(fotos) são os finalistas da Co
pa Imprensa de Futebol 2011

Jornal O ECO - Troféu Mano
el dos Santos Silva. Ambas as 
equipes garantiram a vaga na

manhã de domingo 28. O Ex- 
pressinho busca o tricampeo- 
nato, enquanto a Santa Luzia

tenta o título inédito. O Ex- placar de 3 a 1. A Santa Luzia as equipes começam a pensar 
pressinho se classificou para a se garantiu ao vencer o Grêmio no jogo decisivo do próximo 
decisão ao bater a Atitude pelo Cecap por 2 a 1. Agora as du- final de semana. ►► Página A7

Cristiano Paccola/O ECO

Promotor propõe segunda 
ação contra Formigão
Viagens com carro oficial e explicações inconsistentes geram nova denúncia por improbidade administrativa; 
resta evidente que ocorreu prática odiosa de usar bem público em proveito particular, escreve promotor

Na tarde de ontem, o pro
motor de Justiça Daniel Passa- 
nezi Pegoraro (foto) apresentou 
nova denúncia de improbidade 
administrativa contra o ex-pre
sidente da Câmara de Lençóis 
Paulista, vereador Ismael de As-

sis Carlos, o Formigão. A base 
para a segunda denúncia contra 
o vereador em uma semana é 
que o Ministério Público apu
rou que o sistema Sem Parar 
registrou viagens com carro ofi
cial em sábados e domingos, à

noite e de madrugada. Trata-se 
de duas viagens em finais de 
semana nos meses de março e 
dezembro de 2010, sem motivo 
coerente ou explicação consis
tente. Na semana passada, além 
de propor ação civil pública por

improbidade contra Formigão 
e dois funcionários do Legisla
tivo, Pegoraro encaminhou à 
Delegacia Seccional de Bauru e 
São Paulo ofício para investigar 
notas falsas apresentadas pela 
Câmara e possível desvio de di-

nheiro público. Ao O ECO, For- 
migão declarou que "nenhuma 
viagem foi à toa" e disse esperar 
outras seis denúncias contra ele. 
Ontem, na Câmara, o parlamen
tar avisou que vai entregar docu
mentos e nomes. ►► Página A4

Fernanda Benedetti/O ECO

L I T E R A T U R A

Cultura propõe 
criar clube só 
para escritores 
lençoenses

A Diretoria de Cultura quer 
os escritores de Lençóis engaja
dos e uma entidade que repre
sente a classe. Mais do que isso, 
o Clube de Escritores viria para 
estimular a produção literária na 
Cidade do Livro e para incenti
var o trabalho em conjunto. A 
Diretoria pretende movimentar 
a literatura local. ►► Página A4

R E G I O N A L

Acusado de 
matar menor 
pode pegar 
até 30 anos

Um homem de 60 anos é 
acusado de matar por asfixia 
uma adolescente de 16 anos 
e grávida de quatro meses, na 
terça-feira passada, em Peder
neiras. Se condenado, pode pe
gar até 30 anos de prisão. O de
legado Adriano Crês disse que 
vai indiciar o idoso por duplo 
homicídio. ►► Página A6

V I O L Ê N C I A  C O N T R A  A M U L H E R

C O N T R A  O F U M O

Mais que fumaça
Cristiano Paccola/O ECO

Ontem, 29 de agosto, foi 
Dia Nacional de Combate ao 
Fumo. Aos 25 anos da institui
ção da data, o tabagismo ainda é 
problema que alarma as autori
dades de saúde pública. Segun
do a OMS, 5 milhões de pessoas

morrem todo ano no mundo 
devido ao tabaco. A estimativa é 
de que, nos próximos 40 anos, 
10 milhões de mortes ocorram 
por ano em decorrência do taba
gismo. No Brasil, estima-se mais 
de 200 mil mortes por ano.

Sociedade civil reanima 
o Conselho Municipal 
dos Direitos da Mulher

p o l í t i c a

Partidos 
discutem  
Câmara com  
12 cadeiras

Constava na pauta de 
votações da Câmara de 
Lençóis Paulista, para a 
sessão de ontem à noi
te, a primeira votação do 
projeto que aumenta o 
número de cadeiras no 
Poder Legislativo para a 
próxima legislatura. O 
projeto divide opiniões, 
apesar do acordo dos ve
readores para aprovar 12 
cadeiras. Existe divergên
cia entre presidentes e 
lideranças partidárias da 
cidade. ►► Página A3

P R E S I D E N T A

Leia coluna da 
Dilma hoje

Página A5 1

L O T E R I A

Mega-sena 
acumulada vai 
pagar prêmio de 
R$ 63 milhões

Nenhum apostador acertou 
as seis dezenas (38-42-44
52-58-60) da Mega-Sena do 
sábado 27. O prêmio previsto 
para o próximo sorteio é de 
R$ 63 milhões. A aposta ven
cedora do concurso pode levar 
o terceiro maior valor pago 
pela Mega-Sena em 2011. R$ 
63 milhões aplicados na pou
pança renderiam R$ 440 mil 
por mês, quase R$ 15 mil por 
dia. Se o ganhador não qui
ser investir seu prêmio, pode 
sacar R$ 100 mil por mês por 
52 anos. As apostas podem ser 
feitas até às 19h de amanhã.

T R A N S P O R T E

Câmara quer 
controlar 
velocidade 
de ônibus

►► Página A3
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E D I T O R I A L

A cidadã próxima do poder
Ainda repercute muito o 

assunto principal da edição do 
jornal O ECO do sábado 27, a 
violência contra a mulher len- 
çoense. Escancarar o problema 
e mostrar que faz parte do feliz 
cotidiano da pujante cidade do 
interior paulista foi parte do 
nosso plano. Dificilmente se 
pode sensibilizar alguém que 
antes não tenha se chocado 
com determinada situação. Sem 
sensacionalismo, apenas jorna
lismo, e jornalismo que interfe
re, que propõe alternativas.

Não como reação à maté
ria publicada por O ECO, mas 
como parte da ação cobrada 
na reportagem, acontece hoje 
a posse do novo Conselho dos 
Direitos da Mulher. O órgão vai 
discutir a situação da mulher na 
cidade e propor soluções para 
o problema da violência, entre 
outros mais que ela enfrenta. 
Isso é muito bom! É nessa hora 
que a sociedade civil -  os entes 
não políticos, por assim dizer -  
precisam enxergar a brecha para 
interferir no sistema. O Conse
lho Municipal dos Direitos da 
Mulher é muito bem vindo e re
levante para a sociedade, desde 
que ativo e engajado a cumprir 
seus objetivos. É assim mesmo 
que deve ser. Enfrentar o proble
ma com a dignidade de quem 
quer dar sua parte na solução.

Acontece -  e com frequên
cia, infelizmente, grande -  de se 
criar conselhos que surjam con
taminados pela proximidade

com o poder, eivados do vício 
político ou da missão meramen
te protocolar. O papel de um 
grupo formado pela sociedade 
civil é cobrar, de forma propo- 
sitiva e independente, soluções 
para determinados problemas 
da vida coletiva, de acordo com 
seu foco de atuação.

Um conselho criado para en
dossar ações do poder público 
perde seu efeito prático. O ideal 
é que seja autônomo, represen
tativo, competente, ativo. É isso 
que se quer do conselho que to
ma posse hoje. Em seu corpo há 
pessoas gabaritadas para fazer a 
diferença na vida de vítima das 
muitas marias, severinas e amé- 
lias, que apanham do pai, do 
marido, do filho e da vida.

A essência de um conselho 
municipal -  seja qual for sua 
área de abrangência -  é aproxi
mar o cidadão comum das pes
soas que detêm o poder de deci
são na comunidade. Bem estru
turados, entrosados e atuantes, 
os conselhos podem colaborar 
(e muito) para que o jornal pu
blique notícias com a mesma 
importância social, porém, com 
conotação positiva. Serão instru
mentos sociais poderosos que 
podem e devem se unir à luta 
do jornal O ECO, que para nós 
é quase uma missão sagrada, a 
de interferir nos destinos da so
ciedade e melhorar a qualidade 
de vida das comunidades onde 
atua. Ainda que sejam pessoas 
anônimas sem seus lares.

A R T I G O

Como agradar um jornalista
Cristiano Guirado

Percebi certa diferença social 
depois que publiquei o artigo 
"Como irritar um jornalista". Ju
ro que ser melhor ou pior trata
do não era meu objetivo (já que 
o $$$ é o mesmo), mas sim, 
chamar a atenção do leitor para 
as diferenças entre os jornalistas 
de fato e os de direito ou assim 
autointitulados. Mas já que a 
carapuça serviu para muita gen
te inocente -  além disso, muita 
gente se divertiu com as dicas -  
e hoje eu percebo esforços ím
pares para cumprir o protocolo 
da não-irritação, resolvi dar as 
dicas para agradar de fato.

Lembrando a todos aque
les que adoram simplesmente 
irritar o jornalista, esses seres 
vis de alma rasteira, essas dicas 
também valem. É só fazer rigo
rosamente o contrário. Enfim, 
vamos às dicas.

1 -  Em vez de sugerir uma 
matéria ao jornalista ou tentar 
explicar como ele deve fazer 
uma matéria, tente discutir 
uma matéria que ele já vez ou 
pergunte como ele vai escrever 
tal matéria.

2 -  Quando gostar de uma 
matéria publicada, em vez de 
mandar um presente, diga a ele 
que gostou da matéria. Ou, me
lhor ainda, diga publicamente.

3 -  Quando não gostar de 
uma matéria, diga também 
publicamente e explique o por
quê, mas não deixe de dizer di
retamente a ele.

4 -  Respeite a independên
cia intelectual do jornalista e, 
quando ele assinar alguma coi
sa, não credite suas opiniões 
aos seus patrões.

5 -  Se você confia em de
terminado jornalista, deixe isso 
claro pra ele e...

6 -  ... a mesma regra vale 
se você não confia, deixe claro 
também e, neste caso, de prefe
rência, não dê entrevistas.

7 -  Diga que adora ler jor
nais, que não perde uma edição. 
Mesmo que não seja verdade.

8 -Diga que não lê a colu
na social e que deixa para ler os 
classificados por último. Mes
mo que não seja verdade.

9 -  Jornalistas não escre-

vem para arrebanhar segui
dores, mas sim, para provo
car. Concorde ou discorde de 
alguma coisa que ele tenha 
escrito, tanto faz, desde que 
você reflita sobre.

10 -  Pode não parecer, mas 
jornalistas estudaram bastan
te e depois ainda tiveram que 
aprimorar seu trabalho no dia 
a dia. Então, mesmo que você 
tenha a certeza de que conhece 
o jornalismo muito mais do 
que o jornalista (e muita gente 
tem), não diga isso a ele.

11 -  Também ao contrá
rio do que parece, jornalistas 
odeiam telefone. Invés de ligar 
avisando que vai mandar uma 
informação por e-mail, mande 
logo o e-mail.

12 -  Conseguir informa
ções é o trabalho do jornalista, 
e ele as usa diretamente ou pa
ra fundamentar outro assunto. 
Portanto, quando um jornalis
ta lhe pedir alguma informa
ção, forneça ou sonegue (é um 
direito), mas não pergunte por 
que ele quer tal informação.

13 -  Diga que sente sauda
de do jornalismo radiofônico 
e reclame do jornalismo tele- 
visado.

14 -  Critique os jornais lan
çados como suporte político 
em campanhas eleitorais.

15 -  Em vez de lhe garantir 
que tem uma informação bom
bástica, forneça a informação 
e pergunte se ela lhe interessa. 
Um dos fatores que diferencia 
um jornalista do outro é a ca
pacidade de definir quando um 
assunto é notícia.

16 -  Lembre-se de que o 
jornalista, além de porta voz, 
é o filtro de uma notícia. Por
tanto, evite comparações com 
uma matéria do mesmo assun
to feita por um concorrente. Por 
mais que o fato seja o mesmo, 
a cobertura é diferente. Para is
so existe mais de um veículo de 
comunicação.

17 -  Leia todas essas dicas 
e não faça força para aplicá-las. 
Ou faça tudo exatamente o con
trário. Desde que faça.

Cristiano Guirado, 33 anos, é 
jornalista. 

guirado@jomaloeco.com.br
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VIAGEM
A prefeita Bel Lorenzetti (PS

DB), o vice Luiz Carlos Trecenti 
(DEM), o deputado estadual Pe
dro Tobias (PSDB) e o ex-prefei
to e diretor do Saae (Serviço Au
tônomo de Água e Esgoto), José 
Antonio Marise (PSDB), estive
ram em São Paulo na quinta-fei
ra da semana passada. O grupo 
participou de uma reunião com 
o secretário adjunto da Agricul
tura, Alberto José Macedo Filho.

LAGOA
O objetivo do encontro foi 

apresentar oficialmente o pedi
do de recursos para a aplicação 
de manta plástica nas duas la
goas da Estação de Tratamento 
de Esgoto. Conforme foi no
ticiado pelo O ECO, uma das 
lagoas apresentou vazamento 
durante o período de testes e, 
agora, precisa de novas obras 
obra para resolver o problema.

REFORÇO
Marise disse à Terceira Co

luna que o pedido já havia 
sido feito à Codasp (Com
panhia de Desenvolvimento 
Agrícola de São Paulo), mas 
que é normal ter que refazer 
o pedido oficialmente ao res
ponsável pela pasta. "Foi uma 
conversa boa, produtiva. Ele fi
cou com o pedido e deu prazo 
de 15 dias para que a Secretaria 
decida se vai ou não atender à 
nossa solicitação", disse.

DINHEIRO VIVO
A comitiva pediu a libera

ção de R$ 1,3 milhão. Segundo 
orçamento feito pela Prefeitu
ra, esse é o custo aproximado 
da aplicação da manta plástica 
nas duas lagoas. "Acreditamos 
que o pedido seja atendido. 
Diferente de outras cidades, 
Lençóis construiu a Estação de 
Tratamento de Esgoto com re
curso próprio. A Secretaria de
ve levar isso em consideração", 
contou Marise.

RECLAMAÇÃO 1
Na sessão de segunda-feira 

22, o vereador Nardeli da Silva 
(PV) desmentiu que estivesse 
interessado em mudar para o 
PSDB, conforme informou esta 
Terceira Coluna. Ele disse que 
essas especulações só atrapa
lham o jogo político na cidade. 
"Não estou querendo dizer que 
o jornal mentiu, mas a pessoa 
que passou a informação não 
falou a verdade", declarou.

RECLAMAÇÃO 2
Outra nota desta coluna 

que incomodou o vereador 
verde tratava da visita do go
vernador Geraldo Alckmin 
(PSDB) a Lençóis Paulista. 
Uma fonte do jornal teria 
visto -  e ouvido -  o vereador 
reclamar dos manifestantes 
no ouvido de Alckmin. Ele 
disse que isso jamais acon
teceu. "Essa pessoa quer jo
gar os manifestantes contra 
mim. Eu jamais disse isso", 
completou.

NA MÍDIA
A cobertura do jornal O 

ECO sobre a ocupação da 
fazenda Santo Henrique, 
da multinacional do suco 
de laranja Cutrale, por inte
grantes do MST (Movimento 
dos Trabalhadores Rurais), 
repercutiu nos veículos da 
Capital paulista. Foto do 
repórter fotográfico Cris- 
tiano Paccola, que cobriu a 
desocupação da fazenda, foi 
parar na editoria Poder, do 
jornal Folha de S. Paulo, no 
sábado. É bom ver o traba
lho de O ECO reconhecido 
pela imprensa nacional. Va
le o registro e os parabéns à 
equipe!

DE BOCA EM BOCA
A repercussão da edição 

do sábado 27 de O ECO 
não foi apenas no plano 
nacional. Reportagem que 
abordou a violência fami
liar -  mulher espancada pe
lo marido, esposo espanca
do pela esposa, criança apa
nhando de ambos -  gerou 
grande debate em Lençóis 
Paulista e região. Sem es
corregar pelo sensacionalis- 
mo à mexicana, tão comum 
na cobertura da imprensa 
local para casos como es
se, a reportagem chocou e 
emocionou muitos leitores. 
Ponto para o jornalismo sé
rio da cidade.

EM CAsA
A reportagem chocou 

porque a realidade da vio
lência familiar parece tema 
distante, só presente em 
grandes cidades, para grande 
parte da população lenço- 
ense. A reportagem quebrou 
esse paradigma e mostrou 
que, infelizmente, isso esse 
mal assola também nossos 
vizinhos.

REFLEXÃO
A abordagem da problemá

tica emocionou porque muitas 
mulheres devem ter se coloca
do no lugar da personagem de 
48 anos, que admitiu apanhar 
do marido e não o abandonar, 
por amor à família.

PRESENTE
O jornalismo que interfere, 

que mexe com a população, que 
provoca o debate, que induz à re
flexão. Mais do isso, jornalismo 
que propõe desafios às autorida
des. A equipe do jornal O ECO 
recebeu os parabéns pelo jorna
lismo participativo e militante, 
no sentido exato da palavra.

SEM CONTAS
Presidente do Partido da 

República de Lençóis Paulista, 
o ex-vereador Jacob Joner Neto 
é favorável ao aumento no nú
mero de cadeiras da Câmara. 
Ele diz que ainda não fez os cál
culos para saber quantos candi
datos a mais seu partido teria, 
numa configuração da Casa de 
Leis com 12 lugares. Projeto so
bre o assunto estava na pauta de 
ontem, na Câmara local.

DANÇA
Sobre a dança partidária 

que vai até o começo de outu
bro -  data limite para candi
datos trocarem de legenda -, 
Jacob adiantou que o PR tem 
vários nomes na lista de pre
tendidos. "São bons nomes. 
O que posso dizer é que são 
pessoas conhecidas na cidade, 
mas que nunca participaram 
de eleições", disse.

SEGREDO
O líder republicano não 

quis revelar nomes para evitar 
burburinho nas outras legen
das. "Agora é um momento 
delicado. Se você fala em um 
nome, os outros partidos já 
correm para falar com esta 
pessoa", continuou.

PRÓXIMO PASSO
Rodolfo Pelegrin disse 

que chegou a hora de o PSOL 
constituir diretório na cidade. 
Segundo ele, já ocorrem conver
sas com direção estadual e que 
resta cumprir uma formalidade: 
o registro no Cartório Eleitoral. 
"Nós já temos militantes aqui 
e agora precisamos registrar 
oficialmente o partido. Nosso 
objetivo é continuar na linha de 
debates e discussões", avisou.

"Eu acho que homem 
que bate em mulher é 
um covarde. A mulher é 
muito sensível e o homem 
só pode estar possuído 
para agir dessa forma 
decadente."

Maria de Fátima de 
Azevedo, do lar

"Eu acho que isso não é 
normal, pois nós homens 
somos bem mais fortes 
que as mulheres. Em 
uma mulher não se bate, 
tem que dar carinho. " 

Genildo Pires da Silva, 
aposentado

"Eu acho que homem que 
age com tanta violência 
contra a sua própria 
esposa não leva a lugar 
nenhum. Esse tipo de 
homem deve ficar na 
cadeia."

Neide Leôncio de 
Oliveira, cozinheira

Na tarde de ontem, a temperatura chegou aos 32°C em pleno inverno, fazendo com que algumas pessoas bus
cassem uma proteção extra ao sol. Há poucos dias, as temperaturas baixas deixaram plantas secas e as pessoas 
bem agasalhadas. Nos últimos dias, o termômetro voltou a subir, ditando uma moda com roupas mais leves.

F R A S E

"A Lei Maria 
da Penha tem 
cumprido o seu 
papel de prevenir 
a violência 
doméstica, punir 
os agressores 
e mudar o 
comportamento 
da sociedade 
frente ao 
problema. É 
crescente o 
número de 
mulheres que 
se valem da lei 
para garantir 
seu direito à 
integridade física, 
sexual, psíquica e 
moral."

Dilma Rousseff, presidenta do 
Brasil

P A R A  P E N S A R

"Não há problema 
que não possa ser 
solucionado pela 
paciência."

Chico Buarque, compositor,
escritor e intérprete brasileiro

mailto:guirado@jomaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


C A M A R A
Arquivo Cristiano Paccola/O ECO

Opiniões

dividüiS
Projeto que amplia número de cadeiras 
n i Câmiri de Lençóis Paulista iria a 
votação ontem; lideranças políticas 
comentam aumento de duas cadeiras, 
proposto por vereadores

V ITOR GODINHO

O polêmico projeto de lei 
que propõe o aumento no 
número de cadeiras no Poder 
Legislativo de Lençóis Paulis
ta, como era de se imaginar, 
divide opiniões e não só entre 
os vereadores. Lideranças po
líticas no município, ouvidas 
pelo O ECO, dão pareceres 
divergente sobre a iniciativa. 
A proposta altera a Lei Orgâ
nica do Município e estava 
programada entrar na pauta 
em primeira votação ontem, já 
acompanhada da emenda que 
fixa em 12 o número de cadei
ras para a próxima legislatura.

Presidente do PR (Partido 
da República) e ex-vereador, 
Jacob Joner Neto, o Jacó Gaú
cho, avalia que o aumento é 
bom e melhora a representa- 
tividade da política local. "Só 
acho que a Câmara deveria 
manter um número ímpar de 
vereadores, porque não faz 
sentido você ter um Legisla
tivo com número par. No en
tanto, acho que o aumento é 
bom para a cidade, porque vai 
aumentar a representatividade 
do cidadão", defendeu.

Militante do PSOL (Parti
do Socialismo e Liberdade), 
Rodolfo Pelegrin acredita que 
não é o número de parlamen
tares que define a representa- 
tividade do Poder Legislativo. 
"Nós realizamos uma reunião 
para discutir o tema e avalia
mos que não é o número de 
parlamentares que define a 
qualidade ou representativi- 
dade da Câmara. Hoje, o que 
nós observamos é que existe 
um descolamento dos proble
mas reais da população com a 
atuação dos atuais vereadores. 
Aumentar o número de cadei
ras não vai resolver esse pro
blema", argumentou Pelegrin.

Para o presidente do PSC 
(Partido Social Cristão), Wa
shington Botaro, o ideal seria 
que se mantivesse o número 
atual de vereadores em Len
çóis Paulista. No entanto, ele 
destacou que seu partido é fa
vorável ao aumento desde que 
o orçamento da Casa de Leis se 
mantenha o mesmo. "O ideal 
é que fossem mantidos os dez 
vereadores. Mas se for ocorrer 
um aumento, o que defen-

Projeto de 
aumento de 
cadeira deu 

entrada ontem na 
Câmara de Lençóis, 

em primeira 
votação

demos é que se mantenha o 
mesmo orçamento deste ano. 
O que não queremos é que o 
aumento de vereadores resulte 
em aumento de custos do Le
gislativo", defendeu Botaro.

Para Pelegrin, não tem co
mo o aumento de cadeiras dos 
parlamentares não impactar 
no custo de manutenção da 
Câmara Municipal. "O aumen
to de cadeiras vai, sim, resultar 
em aumento de gastos para o 
Legislativo. Com mais verea
dores, teremos mais cargos de 
confiança, mais estrutura, en
tre outros custos", avaliou.

Nesse tema, o presidente do 
PR local tem opinião ligeira
mente diferente. Para Jacó Gaú
cho, o que vale é o orçamento 
da Câmara, independente do 
número de vereadores. "Não 
pode aumentar o orçamento. 
Seja com dez, 13 ou 15, se o or
çamento não aumentar, o presi
dente terá o mesmo valor para 
administrar a Câmara", opinou 
o ex-vereador, que já foi vice- 
presidente do Legislativo.

d e m o c r a c ia  d ir et a
Rodolfo Pelegrin defendeu 

instrumentos de democracia 
direta - como consultas públi
cas, plebiscitos e referendos - 
como formas de aumentar a 
representatividade do poder 
político. "Para temas polê
micos, como é o caso do au
mento de cadeiras, já que os 
vereadores querem melhorar 
a representatividade, eles po- 
deriam utilizar mais os recur
sos de democracia direta. Isso 
não é nada de extraordinário 
ou radicalismo. São mecanis
mos simples, mas eficientes, 
previstos na Constituição. Is
so vale também para o Poder 
Executivo", sugeriu o militan
te do PSOL.

Vereadores querem controle de 
velocidade em transporte público

Daria entrada ontem, na 
Câmara de Vereadores de 
Lençóis Paulista, projeto de 
lei que pretende obrigar a 
empresa Eliz-Line -  conces
sionária de serviço de trans
porte público -  a instalar 
medidores digitais de velo
cidade em seus veículos. O 
projeto de lei é de autoria 
dos vereadores Claudemir 
da Rocha Mio (PR), o Tupã, 
Carlos Pacola (PV), Manoel 
dos Santos Silva, o Mane- 
zinho, e Matheus Trecenti 
Capoani, o Pirikito (ambos 
do PSDB).

O projeto de lei deter
mina que os mostradores 
digitais de velocidade sejam 
colocados em local visível e 
acessível aos passageiros. 
Segundo a justificativa que 
acompanha o projeto, o ob
jetivo é permitir que os pas
sageiros fiscalizem o m oto
rista e denunciem abusos 
na velocidade dos veículos.

"O presente projeto de 
lei tem por objetivo permi
tir que os usuários do Siste
ma de Transporte Coletivo 
Urbano de Passageiros do

Vereadores propõem instalar painel digital para medir velocidade em ônibus urbanos

Município de Lençóis Paulis
ta possam verificar, de manei
ra rápida e fácil, a velocidade 
empregada pelos motoristas 
durante o transporte dos pas
sageiros. Com a adoção de 
tal equipamento, a segurança

dos usuários e o controle da 
velocidade poderá (sic) ser 
verificar durante todo o tra
jeto do coletivo, permitindo 
o controle do mesmo pelos 
passageiros", descreve a justi
ficativa do projeto.

O texto da lei fixa m ulta 
diária por veículo que des- 
cumprir a medida a partir 
de 1° de janeiro de 2012, 
quando a lei entrará em vi
gor, caso seja aprovada e 
sancionada. (VG)

TERÇAS  
QUINTAS

mais
O ECO

Um senh o r jo rn al 
www.jornaloeco.com.br

J o rn a l!

CONTRATA
Precisa de televendas com ou sem experiência 

interessados entregar currículo na 
Rua X V  de Novembro, 581 sala 63

Dona Agostinha
Mãe, você nos ensinou a trilhar a linha 
da vida com dignidade, bom humor e 

trabalho. Dentro de casa foi nosso esteio 
nossa retaguarda e nossa esperança 

Obrigado por todos os anos que 
passamos juntos.

Fique em paz no reino de Deus

A Família de Agostinha Marina Giglioli 
agradece os parentes e amigos pelo 
carinho recebido e convida a todos 

para a Missa de Sétimo Dia que será 
realizada amanhã, quarta-feira 

1 ° de setembro, às 19h, na 
Igreja Matriz de Santo 

Antonio, em Macatuba

http://www.jornaloeco.com.br


I N V E S T I G A Ç Ã O

Mais uma contra Formigão
Promotor apresenta segunda denúncia contra ex-presidente da Câmara por improbidade administrativa; resta evidente que 
ocorreu prática odiosa de usar bem público em proveito particular, diz relatório

Carlos Alberto Duarte
Es p e c ia l  O ECO

O promotor de Justiça 
Daniel Passanezi Pegoraro 
apresentou, ontem à tarde, 
um nova denúncia de impro
bidade administrativa contra 
o ex-presidente da Câmara de 
Lençóis Paulista, vereador Is
mael de Assis Carlos (PSDB), 
o Formigão. Essa é a segunda 
denúncia contra o vereador 
em uma semana.

No documento ao qual O 
ECO teve acesso, o represen
tante do Ministério Público 
apurou que o sistema Sem Pa
rar registrou viagens com carro 
oficial em sábados e domingos 
à noite e de madrugada, mas 
documentos enviados pelo 
Legislativo ao MP apontaram, 
em princípio, que o carro não 
viajou naquelas datas.

Em novo questionamento 
do Ministério Público, a Câ
mara explicou que os veículos 
foram buscar materiais e do
cumentos do Legislativo, sem 
explicar quais. Além da expli
cação inconsistente, o promo
tor de Justiça constatou que o 
veículo transitou entre 2h34 
e 4 h n  no dia 7 de março de 
2010, horários incoerentes 
com a finalidade declarada.

"Dessa forma, à vista da 
ausência de justificativa séria e 
idônea, não obstante as várias 
oportunidades e solicitações 
efetuadas, resta evidente que, 
em ambos os casos, ocorreu 
prática odiosa de usar bem pú
blico em proveito particular, o

Cristiano Paccola/ O ECO

que enseja a responsabilidade 
do requerido Ismael de Assis 
Carlos", escreve o promotor 
ao propor nova ação civil pú
blica por improbidade admi
nistrativa.

Procurado pela reporta

gem, Daniel Passanezi Pegora- 
ro não quis se manifestar sobre 
a nova denúncia. Disse que as 
viagens foram desmembradas 
e estão sendo investigadas in
dividualmente.

Na semana passada, além

de propor ação civil pública 
por improbidade administra
tiva contra o ex-presidente da 
Câmara e dois funcionários 
do Legislativo, Pegoraro en
caminhou à Delegacia Seccio
nal de Bauru e São Paulo ofí

cio para investigar notas fal
sas apresentadas pela Câmara 
Municipal e possível desvio 
de dinheiro público. O valor 
empenhado para a viagem é 
de R$ 700.

Nos documentos encami

O promotor 
Daniel Passanezi 
Pegoraro: 
evidências de 
prática odiosa de 
usar bem público 
em proveito 
particular

nhados pela Câmara ao Mi
nistério Público consta que o 
motorista e um funcionário 
teriam viajado para fazer co
tação de material de informá
tica em um sábado, domingo 
e segunda-feira. O motorista e 
o funcionário negaram ter fei
to a viagem, em depoimento 
dado ao promotor. O veículo 
tinha como destino São Pau
lo e transitou de madrugada 
pela rodovia dos Imigrantes, 
acesso ao Litoral. Além de in
vestigar casos de viagens sus
peitas, o Ministério Público 
apura contratação de empre
sas e denúncia de ex-assessor 
do Legislativo.

NENHUMA VIAGEM FOI 
À TOA

Procurado no início da 
noite de ontem, o vereador 
Formigão disse que não sabia 
ao certo sobre qual viagem foi 
denunciado pelo MP. Ele ex
plicou que está tranquilo, que 
todas as viagens que fez são de
fensáveis. "Nenhuma viagem 
foi à toa", explicou, ao revelar 
que espera ao menos outras 
seis denúncias, já que a apura
ção de viagens é individual.

C U L T U R A

Diretoria quer formar o Clube do 
Escritor em Lençóis Paulista

Há tempos, o diretor de 
Cultura, Nilceu Bernardo, 
confidenciava a vontade de ter 
ações que movimentassem a 
produção literária em Lençóis 
Paulista. Intenção que começa 
a ganhar corpo nas próximas 
semanas. Sob a filosofia da ve
lha máxima de que a união faz 
a força, a Diretoria de Cultura 
já começou a reunir os escrito
res locais e preparar o cenário 
para os debates em torno da 
criação de um Clube do Escri
tor. A entidade cooperativista 
visa incentivar a escrita entre 
os autores lençoenses. A fina
lidade da tentativa de coalizão 
é, além de estimular produ
ção, estudar novas formas de 
divulgar e viabilizar projetos.

Na semana passada, cerca 
de 20 pessoas ligadas à produ
ção literária em Lençóis Pau
lista se reuniram no Espaço 
Cultural Cidade do Livro para 
dar início às negociações. Par
ticiparam do encontro nomes 
como Ênio Romani, Diuzaléia 
Oliver, Cristiano Taioque, Usa- 
na Boraneli, Florindo Pacola, 
Nelson Failace, Fanny Medei
ros, Daniel Toniolo e Concei
ção Arruda.

A Diretoria de Cultura mar
cou uma nova reunião para a 
noite de ontem, no mesmo lo
cal, para que as conversas fos
sem retomadas. A ideia é que 
o Clube do Escritor seja uma 
entidade sem os formalismos 
de uma academia, mas com 
estatuto próprio, diretoria e 
finalidades específicas.

Os encontros entre autores 
lençoenses tendem a se tornar 
cada vez mais frequentes. Ain
da ontem, além do debate so
bre o Clube do Escritor, a Di
retoria de Cultura analisava a 
possibilidade de propor uma 
série de outras ações literárias 
a serem desenvolvidas pelos 
escritores locais. Uma delas

seria a publicação de uma 
nova edição da antologia lite
rária lençoense. A cidade não 
publica um compêndio de 
seus escritores há pelo menos 
dez anos, salvo uma antologia 
poética comemorativa publi
cada no sesquicentenário de 
Lençóis Paulista, em 2008. 
Além de novos textos e novos 
autores, a edição revisada po- 
deria comportar ainda a parti
cipação de ilustradores.

Segundo o jornal O ECO 
pôde levantar, para 2011 a Di
retoria de Cultura vai cobrar 
participação mais próxima do 
escritor lençoense no Festival 
do Livro, previsto para acon
tecer em novembro. Para esse 
ano, o tema será a obra de Orí- 
genes Lessa. Os autores locais 
serão convidados a participar 
do movimento e falar da rela
ção pessoal de cada um com a 
obra do imortal da Academia 
Brasileira de Letras. (CG)

Ênio Romani é um dos autores 
envolvidos nos debates para a 

criação do Clube do Escritor

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.085

PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado 
de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Bra
sileiro // ANDRE HENRIQUE PONTES 
DOS SANTOS e FABIANA CRISTINA 
PAVANELLO //.
Ele, natural de Grandes Rios/PR, nascido 
aos 12 de novembro de 1980, analista fi
nanceiro, solteiro, domiciliado na Rua Etore 
Medola, n° 110, Jardim Bocayuva, Macatu- 
ba/SP, filho de GILMAR BARBOSA DOS 
SANTOS e SUELI CARNEIRO PONTES 
DOS SANTOS.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 
04 de agosto de 1981, autônoma, solteira, 
domiciliada na Avenida Coronel Virgilio Ro
cha, n° 2587, Centro, Macatuba/SP, filha de 
LUIZ CLAUDINEI PAVANELLO e SO- 
NIA ALVES NUNES PAVENELLO.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 22 de agosto de 2011. 
Priscila Corrêa 

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.086

PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Registro 
Civil das Pessoas Naturais da sede do muni
cípio e comarca de Macatuba, Estado de São 
Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram 
documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, 
III e IV do Código Civil Brasileiro // MARCOS 
ROGÉRIO BENTO e DAIANE CRISTINA 
CONSTANTE SILVA //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 19 
de novembro de 1984, auxiliar de comércio, 
solteiro, domiciliado na Rua Ceará, n° 592, 
Jardim Veneza, Macatuba/SP, filho de JAIR 
BENTO e MARIA LÚCIA ANTIQUERA 
BENTO.
Ela, natural de Pederneiras/SP, nascida aos 
19 de março de 1989, secretária, solteira, do
miciliada na Rua Pedro Aleixo do Prado, n° 
160, Macatuba VII, Macatuba/SP, filha de 
MARCO ANTONIO SILVA e CLEONICE 
CONSTANTE SILVA.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 22 de agosto de 2011. 
Priscila Corrêa

Oficial

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.087

PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Registro 
Civil das Pessoas Naturais da sede do muni
cípio e comarca de Macatuba, Estado de São 
Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresen
taram documentos exigidos pelo artigo 1.525, 
itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro // 
MARCOS CESAR DA SILVA e LIVIA 
ZAMPIERI FONSECA //.
Ele, natural de Rosário do Ivaí/SP, nascido aos 
15 de julho de 1983, analista químico, solteiro, 
domiciliado na Rua João Abel, n° 3-15, Jardim 
Bocayuva, Macatuba/SP, filho de FRANCISCO 
DA SILVA e NEUSA APARECIDA GON
ÇALVES DA SILVA.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida 14 de 
setembro de 1990, estudante, solteira, domici
liada na Rua Desiderio Minetto, n° 562, Cen
tro, Macatuba/SP, filha de LUIZ DONIZETI 
FONSECA e ROSÂNGELA ZAMPIERI 
FONSECA.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 24 de agosto de 2011.
Priscila Corrêa

Oficial

ASSOCIAÇAO PROTETORA AMIGOS 
DOS ANIMAIS DE LENÇÓIS PAULISTA

Balanço Patrim onia l Folha; 1

ASSOCIAÇ.ÀO PROTETORA AMIGOS DOS ANIMAIS DE LENÇÓIS PTA 
Período: 15/04/2010 a 31/12.'2010 *

CNPJ: 11.846.973/0001-62

ATIVO
ATIVO

CIRCULANTE

disponível
CAIXA 

Caixa Geral
BANCOS CANTA MOVIMENTO 

Banco iiau S/A
APLICACOES FINANCEIRAS LIQUIDEZ IMEDIATA 

Banco ilau S/A 

PASSIVO

5.629.45 
5.629.4B
5.629.45
1.161.45
1.161.45

190.00
190.00

4.278.00
4.278.00

PASSIVO
PATRIMÔNIO LIQUIDO 

RESERVAS
SUPERAVIT/DEFICIT MENSAIS 

Superavít/Oeticil do ano

Reconhecemos a e x a t id ã o  do p r e s e n te  B alanço  P a tr im o n ia l ,  c u jo s  v a lo r e s  do A tiv o  
P a ss iv o  m ais P a tr im ô n io  L íq u id o  im portam  em RS 5 .6 2 9 ,4 5  (c in c o  m il, s e i s c e n to s  
v in t e  e nove R ea is  e q u a r e n ta  e c in c o  C en tavos)

LENCOIS PAULISTA, 31 de dezem bro de 2010.

5.629.45
5.629.45 
5 629.45
5.629.45
5.629.45

PRESlDENtS 
TANIA MARIA MAZETTO 

CPF: 051.338.788-93

TÉCNICO EM CONTABILIDADE 
ASSAD MARCOS TEMER FERES 

TCCRC: ISP U 2677/0-8

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.088

PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Registro 
Civil das Pessoas Naturais da sede do muni
cípio e comarca de Macatuba, Estado de São 
Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresen
taram documentos exigidos pelo artigo 1.525, 
itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro // 
WILLIAM BOSCOLO e MARIANA PUR- 
SINO DOS SANTOS //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido 05 de 
maio de 1982, preparador de rações, solteiro, 
domiciliado na Rua Carlos Gomes, n° 206, 
Centro, Macatuba/SP, filho de ADEMIR 
BOSCOLO e ISABEL BARBOSA BOS- 
COLO.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 10 de 
dezembro de 1991, gerente de loja, solteira, do
miciliada na Rua Carlos Gomes, n° 206, Centro, 
Macatuba/SP, filha de ELOI PURSINO DOS 
SANTOS e SOELY MAGANHA MORENO 
DOS SANTOS.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 25 de agosto de 2011. 
Priscila Corrêa

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.089

PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado 
de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Bra
sileiro // ÉDIO JOSÉ BARBOSA e MARA 
CRISTINA SILVESTRINI //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 16 
de junho de 1982, soldador, solteiro, domici
liado na Rua José Jacinto Soares de Macedo, 
n° 323, Centro, Macatuba/SP, filho de SE- 
VERINO JOSÉ BARBOSA e ZILDA DA 
SILVA BARBOSA.
Ela, natural de Macatuba, nascida aos 21 de 
janeiro de 1982, do lar, solteira, domiciliada 
na Rua José Jacinto Soares de Macedo, n° 
323, Centro, Macatuba/SP, filha de ADA- 
MO SILVESTRINI e DIVA MAGRINI 
SILVESTRINI.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 27 de agosto de 2011. 
Priscila Corrêa

Oficial



V I O L Ê N C I A

Ação e reação
Sociedade lençoense se mobiliza para reativar Conselho Municipal dos 
Direitos da Mulher; posse dos 14 novos membros acontece amanhã

Fernanda Benedetti/O ECO

Fernanda Benedetti

O novo Conselho M uni
cipal dos Direitos da Mulher 
de Lençóis Paulista toma 
posse amanhã, em soleni
dade no Centro Municipal 
de Formação Profissional, 
às 14h. A missão do órgão é 
definir políticas municipais 
de promoção e defesa dos 
direitos da mulher. Segundo 
a presidente do conselho, 
Cleusa Maria Gonçalves Ro
sa Biral, o órgão existe des
de 2008, mas não era muito 
ativo na sociedade. Com a 
nova formação, a presiden
te espera atuação mais fir
me e mais comprometida na 
solução dos problemas de 
sua esfera. "Em função das 
ocupações dos membros, o 
conselho ficou meio inativo. 
Mas agora estamos voltando 
com forças renovadas e com 
novos membros", garantiu.

Compõem o conselho 
representantes do Poder 
Público, das diretorias m u
nicipais de Assistência e 
Promoção Social, Cultura, 
Educação e Saúde. Da socie
dade civil, estão na lista de 
conselheiros representantes 
do Santuário Nossa Senhora 
da Piedade, Hospital Nossa 
Senhora da Piedade, Clubes 
da Terceira Idade, Sindicatos 
das Empregadas Domésti
cas, Associação da Mulher 
Unimediana, OAB (Ordem 
dos Advogados do Brasil) e 
Associação dos Moradores 
de Bairro Cecap I e II e Nú
cleo Luiz Zillo. Ao todo, são 
14 membros e 14 suplentes 
que irão atuar no combate 
à violência contra a m ulher 
lençoense.

Para a presidente do con
selho, a nova atuação deve 
ter espaço perm anente para 
debate e integração de lide
rança feminina. "O conselho 
vai conduzir essa m ulher de 
acordo com o tipo da vio
lência - sexual, psicológica 
ou outras - e fazer encami
nham ento para os cuidados 
necessários ao problema 
de cada mulher", ressaltou 
Cleusa. "Temos o Rais-Mu- 
lher, que é um a centraliza
ção do serviço de saúde. A 
m ulher pode pedir ajuda em 
qualquer unidade de saúde 
e será encam inhada para as 
partes competentes para o 
acompanhamento", afirma.

A psicóloga Sônia Maria 
Lázari diz que o Conselho 
da Mulher soma forças na 
luta e conquista dos direitos 
femininos. "É im portante 
que a m ulher se sinta segu
rança nos lugares onde ela 
busca apoio e solução dos 
seus problema", diz.

A reunião do novo Con
selho M unicipal dos Direitos 
da M ulher de Lençóis Paulis
ta acontecerá mensalmente, 
um  tem po curto na opinião 
da presidente Cleusa Biral.

A presidente do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher, Cleusa Biral: grupo mais ativo

Denunciar os agressores é 
fundamental, diz psicóloga

Para a psicóloga Sônia 
Maria Lázari, a denúncia 
é o primeiro passo para 
quem quer sair das cenas de 
violência. Segundo ela, não 
é preciso identificar nomes 
e, caso a mulher queira

"Estamos levantando dados 
numéricos para conhecer a 
verdadeira realidade da m u
lher de Lençóis Paulista e, 
assim, lutar pela abrangên
cia nos atendim ento para 
essas mulheres", avisa.

Cleusa explica que o tra
balho é um  incentivo para o 
município buscar a Delega
cia da Mulher. "É um  passo

contar seu problema, não 
precisa ter medo para bus
car ajuda. "Muitas m ulhe
res têm medo de denunciar 
pensando no que a família 
vai pensar ou no que vai 
acontecer com a estrutura

para acontecer, a vinda da 
Delegacia da Mulher. A pre
feita (Bel Lorenzetti, PSDB) 
quer que, desde o início, o 
conselho trabalhe para isso. 
Ela entende as dificuldades 
de ter todo conhecimento 
da realidade de Lençóis, mas 
quer um  serviço firme e atu
ante", finaliza Cleusa.

O ECO levou às ruas no sá-

familiar. Aqui, nós fazemos 
um  trabalho voltado para 
cuidar de toda família, sem 
ter que desfazer a estrutura 
familiar. Ajudamos a todos 
a lidar com as diversas situ
ações", explica.

bado 27, reportagem em que 
retrata de casos de violência 
contra a mulher, abordando 
as formas doméstica, sexual 
e psicológica. De janeiro a 
julho de 2011 foram regis
trados 36 casos de violência 
contra a mulher em Lençóis, 
núm ero que deve ser maior, 
já que muitas vezes elas não 
denunciam a agressão.

T R A N S I T O

Obras da rotatória na rua 
Piedade entram na segunda etapa

A Diretoria de Obras e 
Infraestrutura da Prefeitura 
de Lençóis Paulista iniciou 
ontem  a segunda etapa das 
obras para instalar um a ro
tatória no cruzamento das 
ruas Piedade, 13 de Maio e 
avenida Ubirama. Por con
ta da movimentação das 
máquinas e funcionários,

o Demutran (Departam en
to Municipal de Trânsito) 
interditou as ruas Pieda
de, 13 de Maio e avenida 
Ubirama nos seguintes tre
chos: rua Piedade (entre a 
José do Patrocínio e Anita 
Garibaldi), avenida Ubira
ma (entre a Anita Garibal- 
di e Piedade) e rua Treze de

Maio (entre a Machado de 
Assis e Coronel Joaquim 
Anselmo Martins).

Nesta semana, as equi
pes trabalham  na limpeza e 
regularização da via para o 
preparo da base asfáltica e a 
instalação de guias e sarje
tas no local. A rotatória terá 
290 metros quadrados e vai

receber projeto paisagístico. 
O objetivo do dispositivo é 
ordenar o fluxo de veículos 
que transitam pelo local. A 
última etapa do trabalho 
será do Demutran, com ins
talação de sinalização viá
ria (placas de Pare e pintura 
de solo). (da Assessoria de 
Comunicação)

CONVERSA
COM A PRESIDENTA

Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff

Kátia Cilene de Albuquerque, 52 anos, dona de 
casa de Petrópolis (RJ) -  A senhora acha que a 
lei Maria da Penha é eficiente?
Presidenta Dilma -  Sim, a Lei Maria da Penha tem 
cumprido o seu papel de prevenir a violência domés
tica, punir os agressores e mudar o comportamento 
da sociedade frente ao problema. É crescente o nú
mero de mulheres que se valem da lei para garantir 
seu direito à integridade física, sexual, psíquica e 
moral. Os números são expressivos. De setembro de 
2006, quando a lei entrou em vigor, até março deste 
ano, 332 mil processos foram abertos, houve 110 
mil agressores sentenciados, foram realizadas 1.577 
prisões preventivas e 9.715 prisões em flagrante. Os 
juízes expediram também 93.194 medidas de prote
ção. A Lei encorajou a denúncia, garantindo a inte
gridade física e a vida de milhares de mulheres. O 
Ligue 180, da Secretaria de Políticas para as Mulhe
res, da Presidência, já recebeu, desde a sua criação, 
em 2006, quase 2 milhões de ligações. Deste total, 
435 mil tinham relação com a Lei Maria da Penha. 
Mesmo assim, é preciso um esforço para estender o 
alcance da lei, que ainda não chega a todas as bra
sileiras. Por isso, Kátia, estamos ampliando e aper
feiçoando a rede de atendimento e fortalecendo o 
Pacto Nacional de Enfrentamento da Violência Con
tra as Mulheres, que agora conta com a participação 
de todos os estados.

★ ★ ★

Brenda Alves Sousa, 15 anos, estudante de Forta
leza (CE) -  O governo federal não deveria tomar 
providências imediatas em relação aos atrasos 
nas obras da Copa?
Presidenta Dilma -  Brenda, estamos monitorando a 
execução das obras, para que façamos a melhor Copa 
de todos os tempos. A reforma e a construção de es
tádios estão em ritmo adequado. Das 12 arenas que 
receberão os jogos, 10 estão em obras, sendo que a 
conclusão de 9 delas está prevista para dezembro de 
2012, bem antes do início da Copa. Os obstáculos 
à construção do Itaquerão, em São Paulo, já foram 
superados e estão sendo criadas as condições para o 
início das obras na Arena das Dunas, em Natal. Em 6 
aeroportos das cidades-sedes, as obras já começaram 
e, em 5 outros, a licitação já está em andamento. 
Quatro aeroportos serão concedidos à iniciativa pri
vada: Brasília, Guarulhos, Viracopos e Natal. O leilão 
de concessão do aeroporto de Natal foi realizado com 
sucesso. Ainda este ano, vamos começar as obras nos 
portos, que deverão ser concluídas até 2013. Outro 
grande avanço foi a aprovação, pelo Congresso, do 
Regime Diferenciado de Contratações (RDC), que 
simplifica as licitações sem abrandar o controle e a 
fiscalização. Criamos ainda a Secretaria Extraordiná
ria de Segurança para Grandes Eventos, no âmbito 
do Ministério da Justiça, com a missão de coordenar 
e integrar todas as forças de segurança. O governo 
federal, em parceria com governos estaduais e muni
cipais (das cidades-sedes) trabalha, portanto, para o 
cumprimento de todos os compromissos assumidos.

★★★

Surian Fernanda de Almeida, 16 anos, estudante 
de Ponta Grossa (PR) -  O desemprego caiu. Muito 
bom! Mas o que a senhora pretende fazer para 
esse número cair mais?
Presidenta Dilma -  A taxa de desemprego nas re
giões metropolitanas foi de 6% em julho, o menor 
patamar para este mês, desde 2002. Mesmo assim, 
Surian, não estamos acomodados. Lançamos re
centemente o Plano Brasil Maior, para fortalecer a 
indústria, aumentando sua competitividade, o que 
deve resultar na criação de mais postos de trabalho. 
Também anunciamos novas regras para as micro e 
pequenas empresas, para incentivar um setor que é 
grande gerador de empregos. As mudanças incluem a 
renúncia fiscal de R$ 4,8 bilhões apenas em tributos 
federais. Para estimular os empreendedores informais 
e individuais e as microempresas, gerando mais ren
da e mais oportunidades de trabalho, ampliamos o 
programa de microcrédito, que agora se chama Cres
cer -  Programa Nacional de Microcrédito. A principal 
mudança é a redução da taxa de juros, que vai cair 
de até 60% ao ano para 8% ao ano. Para a capacita
ção de jovens e trabalhadores, vamos construir 208 
escolas técnicas, 4 universidades e abrir 47 campi 
universitários. Com o Pronatec, vamos oferecer vagas 
no ensino técnico e em cursos de qualificação para 
8 milhões de jovens e trabalhadores brasileiros até 
2014. E com o Ciência sem Fronteiras vamos fornecer 
bolsas para 75 mil jovens estudarem nas melhores 
universidades do mundo. Tudo isso, Surian, vai aju
dar a criar ainda mais empregos e garantir que as 
pessoas estejam capacitadas para ocupar as vagas.

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: oeco@jornaloeco.com.br. As perguntas serão encaminhadas e 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

mailto:oeco@jornaloeco.com.br


P O L I C I A

Ação
rápida

Jovem de 25 anos é detido pela PM 
no início da madrugada de sábado, 
acusado de tráfico; motorista é 
apreendido alcoolizado no Centro

p e d e r n e i r a s

Carlos Alberto Duarte
Es p e c ia l  p a r a  O ECO

Um jovem de 25 anos foi 
preso no início da madrugada 
do sábado 27, acusado de trá
fico de entorpecentes na Bela 
Vista. Durante busca pessoal 
ao vendedor que reside no 
bairro São Judas Tadeu, os po
liciais localizaram 13 pedras 
de crack, sete porções de co
caína, uma de maconha e R$ 
127 em dinheiro. O vendedor 
disse à polícia que a droga 
encontrada com ele era para 
consumo próprio. O rapaz 
foi encaminhado à Delegacia 
de Polícia, onde o delegado 
Marcos Jefferson da Silva ra
tificou o flagrante por tráfico. 
O jovem foi transferido para a 
Cadeia de Duartina.

Um borracheiro de Botu- 
catu foi detido alcoolizado na 
manhã de domingo. Ele estava 
acompanhado de um estudan

te, momento em que a polícia 
abordou o veículo na rua Ge
raldo Pereira de Barros.

Segundo denúncia feita à 
Polícia Militar, o borracheiro 
conduzia um Fox perigosa
mente pelas ruas do Centro de 
Lençóis Paulista. Nas buscas, 
os policiais localizaram no in
terior do carro um cachimbo 
artesanal (marica) usado para 
fumar crack e um corote plás
tico de aguardente.

Com sinal de embriaguez, 
o motorista e o passageiro fo
ram encaminhados ao Pronto 
Socorro. Segundo a polícia, 
foi necessário algemar o estu
dante, que estava muito exal
tado. Ambos foram examina
dos e, posteriormente, levados 
ao Plantão Policial, onde o 
delegado Renzo Santi Barbin 
liberou os dois, mas apreen
deu o carro - que estava com 
licenciamento vencido desde 
2009.

Adolescente grávida foi 
asfixiada por sexagenário

A adolescente de 16 anos 
que estava grávida de cinco 
meses e foi encontrada mor
ta na terça-feira passada, no 
Distrito Industrial 7, em 
Pederneiras, foi assassinada 
por sufocamento. A infor
mação é da Polícia Civil de 
Pederneiras, confirmada no 
final de semana. O autor do 
homicídio seria um funcio
nário público de 60 anos, 
que morava com a jovem há 
cerca de um ano. Segundo a 
polícia, ele confessou o cri
me. Na confissão, ele teria 
dito que a menor lhe atacou 
com uma faca, depois que 
ele se negou a dar dinheiro 
para comprar droga.

O corpo da menor foi 
encontrado no dia 23 de 
agosto, por volta das 7h, 
em um terreno baldio. No 
local, a polícia encontrou 
dois cachimbos artesanais 
(marica) utilizados para 
consumo do crack. O de
legado Adriano Crês esteve 
no local, mas como não 
havia sinais de violência 
no corpo da adolescen
te, a polícia suspeitou que 
ela tivesse sido vítima de 
overdose de crack. Além 
do bebê que ela esperava, 
a vítima tinha um  filho de 
oito meses de idade, mas 
havia perdido a guarda da 
criança por ser dependente 
química. O delegado con
tou que o caso sofreu uma 
reviravolta quando o exame

preliminar, feito pelo Instituo 
Médico Legal, apontou que a 
jovem havia sido asfixiada. A 
polícia buscou informações 
no Conselho Tutelar, que 
apontou a vítima vivia com 
A.O., 60 anos, há mais de um 
ano. Ele passou a ser investi
gado, mas não era visto mais 
na cidade desde o dia do cri
me. Na sexta-feira passada, 
ele foi localizado e conduzi
do à delegacia, onde confes
sou o assassinato da menor.

Segundo relatou à polícia, 
a adolescente teria chegado à 
casa em que morava com o

acusado por volta da meia- 
noite do dia do crime. Pulou 
o muro e pediu dinheiro para 
comprar droga. Quando ele 
negou, a jovem teria tentado 
lhe atacar com uma faca de 
cozinha, foi desarmada pe
lo acusado e morta asfixiada 
com um cachecol que ela usa
va. Ainda de acordo com rela
to do acusado à polícia, cerca 
de três horas depois do crime, 
ele colocou o corpo da jovem 
em uma carriola de pedreiro e 
jogou o corpo no terreno bal
dio. A.O. teve a prisão tem
porária decretada por trinta

dias e foi conduzido à Cadeia 
de Duartina. O delegado con
tou que, no final do inqué
rito, deve representar pela 
prisão preventiva para que o 
acusado aguarde o julgamen
to preso. Adriano Crês disse 
que deverá indiciar o sexage
nário por duplo homicídio, 
já que, além da adolescente, 
o filho que ela esperava tam
bém morreu. Além do duplo 
homicídio, a polícia poderá 
indiciar o idoso por estupro, 
já que há suspeita de que o 
acusado seja o pai da criança 
que a menor esperava. (CAD)

e s t r a d a s

Acidente de m oto mata um  e deixa ferido grave
Francisco Xavier, 45 anos, 

morreu em um acidente na ro
dovia Osny Matheus (SP-261), 
na rotatória que dá acesso ao 
Bairro Maria Helena, em Pe

derneiras. O acidente aconte
ceu no domingo.

A vítima estava na garupa 
de uma motocicleta Honda Ti- 
tan 125, placas de Jaú, quando

o condutor Jefferson Mendes, 
31 anos perdeu o controle do 
veículo e caiu no canteiro cen
tral da rodovia. A polícia in
vestiga as causas do acidente.

As vítimas foram socorridas 
pelo Corpo de Bombeiros, mas 
Francisco Xavier não resistiu 
aos ferimentos e faleceu. Jeffer- 
son Mendes foi transferido para

a Unidade de Terapia Intensiva 
do Hospital de Base de Bauru, 
onde permanecia internado on
tem, até o fechamento desta edi
ção. Segundo a polícia, o moto

ciclista teria avançado o sinal de 
parada obrigatória existente na 
rotatória, quando aconteceu o 
acidente. O condutor e o garu
pa residem em Pederneiras.

t u r i s m o

Pederneiras começa construir portal na entrada da cidade
A Prefeitura de Peder

neiras iniciou a constru
ção do Portal Turístico na 
avenida Eliseu Alvares Go
mes, entrada da cidade. O 
investimento previsto é de 
R$ 144 mil, sendo R$ 3 mil 
de contrapartida municipal 
e R$ 141 mil do Programa 
Turismo Social no Brasil, 
do Ministério do Turismo. 
O Portal Turístico deve ser 
concluído ainda este ano.

O objetivo da construção 
do portal é deixar a entrada 
da cidade mais atrativa, ele
vando o potencial turístico 
de Pederneiras. "Estamos 
realizando obras em toda 
a cidade. São obras que, 
além de resolver problemas 
e ampliar a infra-estrutura, 
preparam Pederneiras para

continuar crescendo no futu
ro. Ainda estamos deixando 
nossa cidade cada vez mais 
atrativa, bonita e gostosa de 
morar", destaca o assessor de 
gabinete Daniel Pereira de Ca
margo.

De acordo com o convê
nio firmado entre Prefeitura 
e o Governo Federal, o portal 
terá iluminação noturna e será 
construído em estrutura metá
lica de alumínio, com inscri
tos em alusão ao município 
e à sua data de fundação. Na 
parte alta, a obra levará o bra
são municipal.

Pederneiras está investin
do na avenida Eliseu Alvares 
Gomes para deixar a entrada 
da cidade mais acolhedora, 
atrativa aos novos visitantes. 
Foram realizadas obras de re-

A avenida e o 
início das obras do 
Portal Turístico de 

Pederneiras

cape asfáltico, trocados todos 
os postes de iluminação por 
postes duplos com luz de só
dio e aberto um calçadão ar
borizado para caminhadas em 
toda a extensão da avenida. 
"Investimos para deixar a en
trada da cidade melhor, assim 
como estamos fazendo em to
do o resto da cidade", lembra 
o assessor. (da Assessoria de 
Comunicação)

Nome:
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Texto do classificado:
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RG:
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O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
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C O P A  O e c o

Tira teim a
Expressinho e Santa Luzia vencem na rodada e já se preparam para a final da 
Copa O ECO de Futebol Amador, no domingo 4; espetáculo será no Bregão

Cristiano Paccola/O ECO

Manoel dos Santos Silva
Es p e c ia l  p a r a  O ECO

Expressinho e Santa Luzia 
disputam, no domingo 4 de 
setembro, a final da nona edi
ção da Copa Imprensa de Fute
bol 2011 Jornal O ECO Troféu 
Manoel dos Santos Silva, o Ma- 
nezinho. A partida que vale tí
tulo será disputada no estádio 
Archangelo Brega, o Bregão, às 
10h. A competição é promovi
da pela Liga Lençoense de Fu
tebol, em parceria com a Dire
toria de Esportes e Recreação.

As duas equipes saíram ven
cedoras na rodada semifinal e 
irão reviver a final do Campeo
nato Amador de 2010, quando 
o Expressinho conquistou o bi- 
campeonato ao vencer - nos pê
naltis - pelo placar de 4 a 3. No 
tempo normal, a partida do ano 
passado terminou em 1 a 1.

A Santa Luzia conquistou a 
vaga para a final ao bater no 
domingo, no Bregão, o Grê
mio Cecap pelo placar 2 a 1. 
O jogo foi eletrizante, valori
zando a classificação da equi
pe vencedora. Logo nos três 
primeiros minutos de jogo, o 
Grêmio Cecap teve a chance 
de abrir o placar com o ata
cante João Rafael, que desper
diçou. Santa Luzia e Grêmio 
Cecap fizeram um jogo aberto 
e criando várias oportunida
des de gols. Aos 36 minutos, o 
meia Helder (Santa Luzia) foi 
à cobrança de escanteio e con-

O meia Helder, o autor dos dois gols que classificou a Santa Luzia para a final da Copa O ECO

cluiu gol olímpico. A primeira 
etapa terminou com a Santa 
Luzia em vantagem.

No segundo tempo, o jo
go continuou movimentado 
e com grandes lances propor
cionados pelas duas equipes. 
Aos 35 minutos, em jogada 
rápida do ataque, a Santa Lu
zia conquistou o segundo gol, 
novamente com Helder, que 
invadiu a área e chutou no 
canto direito do goleiro Jô, da 
Cecap. Depois do gol, o Grê
mio Cecap perdeu o volante 
Nardo (já tinha cartão amare-

lo) expulso. Com um jogador 
a menos em campo, o Grêmio 
Cecap cresceu em campo e 
criou grandes chances. Aos 40 
minutos, o centro-avante Tchê 
diminuiu para a Cecap. Já nos 
acréscimos, aos 46 minutos, 
o jogador Ivo Carlos (Grêmio 
Cecap) acertou um belo chu
te de fora da área na trave do 
goleiro Lucas (Santa Luzia). 
Final de jogo: Santa Luzia 2 
classificado para final e Grê
mio Cecap 1.

O Expressinho busca o tri- 
campeonato (conquistou os

títulos em 2002 e 2010) e se 
garantiu na final ao derrotar a 
Atitude por 3 a 1. A "máquina 
vermelha" - como é chama
da - fez o primeiro gol aos 8 
minutos, com o atacante Ro
drigo Berto. Novamente aos 
13 minutos, o atleta aumen
tou o marcador. Zezo, aos 6 
minutos do segundo tempo 
concluiu o terceiro gol que e 
deu a vitória e a classificação 
do Expressinho para a final da 
Copa. O único gol da Atitude 
foi finalizado aos 7 minutos, 
pelo meia Lucas Barbosa.

Série B começa dia 18 com 10 equipes
Começa no domingo 18 

de setembro o Campeona
to Amador 2011 da Série B. A 
competição é promovida pe
la Liga Lençoense de Futebol 
Amador em parceria com a 
Diretoria de Esportes e Recrea
ção e conta com a participação 
de dez equipes. Os competi
dores foram divididas em dois 
grupos de cinco cada. O grupo 
A tem Sport/Primavera, Dura- 
tex, São Cristóvão, Mensagem 
e Baptistella. O grupo B é for
mado pelas equipes Cajuense, 
Prata, Júlio Ferrari, Juventus e 
Grêmio Cecap B. O Grêmio 
Cecap B é o atual campeão.

A primeira rodada está 
marcada para o dia 18 de se
tembro, no estádio Archange- 
lo Brega, o Bregão. Pelo grupo 
A, o Sport/Primavera encara a 
Duratex e o São Cristóvão pe-

Cristiano Paccola/O ECO

O Grêmio Cecap B foi o campeão da edição 2010 da Série B

ga a Mensagem. A Baptistella 
folga na rodada. Pelo grupo B, 
a Cajuense joga contra a Prata 
e o Júlio Ferrari enfrenta o Ju- 
ventus. O Grêmio Cecap B fol

ga na tabela. Os horários e lo
cais dos jogos ainda não foram 
anunciados pela organização.

Na primeira-fase, as equi
pes jogam entre si, dentro do

grupo e em turno único. As 
duas primeiras colocadas de 
cada grupo disputam as semi
finais. Os dois finalistas garan
tem vaga na Série A do Ama
dor do ano que vem. No final 
do campeonato, haverá pre- 
miação para as duas equipes 
finalistas. Além do artilheiro e 
melhor goleiro.

s ér ie  a
A LLFA convida os re

presentantes das equipes do 
Grêmio Cecap, Paulistano, 
Grêmio da Vila, Expressinho 
(atual campeão), Santa Luzia, 
União Primavera, CRAC, Pa
lestra, Alfredo Guedes e Atitu
de para reunião a ser realiza
da amanhã, às 19h, na sede da 
entidade. Na oportunidade, 
serão tratados assuntos refe
rentes à competição.

b a s q u e t e

Alba derrota Assis no primeiro jogo da final do Paulista
Divulgação

A equipe cadete de basque
te masculino da Alba/Lutepel/ 
Grupo Lwart deu um  passo 
importante na Série Prata do 
Campeonato Paulista de Bas
quete, promovido pela FPB 
(Federação Paulista de Bas
quete). Jogando no sábado 
27, em Assis, os comandados 
do técnico Dudu venceram os 
donos da casa pelo placar de 
58 a 45. No próximo sábado, 
3 de setembro, às 16h, no 
ginásio de esportes Antonio 
Lorenzetti Filho, o Tonicão, 
acontece o jogo de volta. Se 
vencer, a Alba conquista o tí
tulo inédito da competição.

O técnico Dudu lembra 
que a fase decisiva do cam
peonato contou com grandes 
equipes, como Jundiaí, Pira
cicaba e Assis. "Para nós, de 
Lençóis, é uma honra muito 
grande ter conseguido chegar 
nesta final, contra cidades 
bem maiores que a nossa e

Equipe cadete da Alba, que no sábado 3 de 
setembro disputa final contra Assis, no Tonicão

com muita tradição e investi
mentos no basquete. Nós da 
Alba sempre acreditamos e 
trabalhamos muito forte pa
ra que momentos como esses 
pudessem acontecer, princi
palmente no trabalho de ho
je", completou Dudu.

Jogaram e pontuaram por 
Lençóis no sábado Gabriel,

Marcelo, Anderson, Olavo 
(9), Mateus (3), Leonardo 
(2), Lucas (13), Pedro (9), 
João, Yan (12), Guilherme e 
Mateusão (10).

su b  21
Pela LCB (Liga Centro- 

Oeste Paulista de Basquete), 
no domingo, a equipe sub

21 da Alba foi até Brotas pa
ra enfrentar a equipe da casa 
e venceu o adversário por 59 
a 44. O time jogou e venceu 
com Mateus (2), João (10), 
Leonardo (6), Gabriel (3), 
Marcelo, Luís Rodolpho (8), 
Mateusão (14), Guilherme 
(6), Luís Canhão, Heron (2), 
Anderson (2) e Lucas (6).

p r é -m in i
A equipe pré-mini (entre 

11 e 12 anos) da Alba entrou 
em quadra no sábado 27, no 
Tonicão, contra a represen
tação de Maracai. No placar 
final, os lençoenses perde
ram para os adversários pelo 
placar de 52 a 28. A partida 
foi válida pela Liga Centro- 
Oeste Paulista de Basquete. 
Jogaram pela Alba, Gustavo, 
Etori, Jhonatan, Herbert, Tia
go, Luís, Diego, Gustavo Es- 
tanizio, Murilo, Luis Otávio 
e Marcos.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

COMUNICADO

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, atendendo ao disposto no 
artigo 16, da Lei 8.666 de 21.06.93, comunica que encontra-se afixado 
no átrio de entrada da Prefeitura Municipal, bem como em seu site em 
“Contas Públicas”, a relação de todas as compras efetuadas durante o 
mês de Julho de 2.011, bem como os montantes de cada um dos tributos 
arrecadados, os recursos recebidos e os valores de origem tributária, 
referente ao mês de Julho de 2.011, conforme preceitua o artigo n° 162 
da Constituição Federal.

Lençóis Paulista, 29 de Agosto de 2.011.

ADRIANO CARLOS PACCOLA 
Coordenador de Contabilidade 

CRC 1SP 220.456/O-4

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

NOTIFICAÇÃO

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, notifica aos partidos po
líticos, os sindicatos de trabalhadores e as entidades empresariais, que 
encontra-se disponível no átrio de entrada da Prefeitura Municipal, 
bem como em seu site em “Contas Públicas”, a relação dos recursos 
federais recebidos no mês de Julho de 2.011.-

Lençóis Paulista, 29 de Agosto de 2.011.

ADRIANO CARLOS PACCOLA 
Coordenador de Contabilidade 

CRC 1SP 220.456/O-4

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Aviso de Licitação -  Pregão n° 128/2011 -  Processo n° 197/2011 
Objeto: Registro de preços para serviços de transporte de alunos do 
Conjunto Habitacional Ibaté para as escolas. Tipo: Menor preço -  Re
cebimento das propostas e sessão de lances: 12 de setembro de 2011 
às 10:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www.lencois- 
paulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis 
Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis 
Paulista, 29 de agosto de 2011. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Di
retor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Muni
cipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições 
que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea 
‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguin
tes atos oficiais:
Decreto 256 de 18.08.2011........Autoriza a emissão de Nota de Dota
ção para ajuste de Fonte e Código de Aplicação.
Decreto 257 de 22.08.2011.............Dispõe sobre a suplementação de
verbas do orçamento vigente no valor de R$ 112.900,00.
Decreto 260 de 26.08.2011........Dispõe sobre a prorrogação do Con
curso Público referente ao Edital n.° 03/2010.
Portaria 1116 de 29.08.2011.......Convalida o afastamento concedido a
Marcos Antonio Diegoli de Souza, Agente da Construção e Manuten
ção -  acidente de trabalho.
Portaria 1117 de 29.08.2011........Convalida o afastamento concedido
a Rosangela Regina Coelho, Agente de Serviços Gerais -  acidente de 
trabalho.
Portaria 1118 de 29.08.2011........Afasta Marli Aparecida Pazetto,
Agente Administrativo -  tratamento de saúde.
Portaria 1119 de 29.08.2011........Nomeia Luciana Torres para o cargo
de Agente de Saúde.
Portaria 1120 de 29.08.2011........Nomeia Sueli Correia de Almeida
para o cargo de Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1121 de 29.08.2011........Nomeia Benedita de Fátima Lima
para a função temporária de Professor de Educação Especial.
Portaria 1122 de 29.08.2011........Declara vago o cargo de Agente de
Serviços Gerais em virtude do falecimento de Maria Teresa Portoni.
Portaria 1123 de 29.08.2011........Exonera Maria Estela Vieira Martins
Santos do cargo de Agente Administrativo -  pedido.
Portaria 1124 de 29.08.2011........Exonera Sandra Aparecida Carvalho
Colombo do cargo de Agente de Serviços Gerais -  pedido.
Portaria 1125 de 29.08.2011........Exonera Everton Carlos Ferrari do
cargo de Agente de Serviços Urbanos -  pedido.
Portaria 1126 de 29.08.2011........Exonera Talita Raini dos Santos do
cargo de Monitor de Creche -  pedido.
Portaria 1127 de 29.08.2011........Exonera Maurício Osaki do cargo de
Engenheiro Civil -  pedido.
Portaria 1128 de 29.08.2011........Exonera Bruno Sasso Cardozo do
cargo de Engenheiro Civil -  pedido.
Portaria 1129 de 29.08.2011........Exonera Camila Macedo Ramos do
Amaral do cargo de Professor de Educação Especial -  pedido.
Portaria 1130 de 29.08.2011........Exonera Felipe Capello Ferreira da
Silva do cargo de Agente Comunitário de Saúde -  pedido.
Portaria 1131 de 29.08.2011........Exonera Neuza da Cruz de Lima Ma
chado do cargo de Agente Comunitário de Saúde -  pedido.
Portaria 1132 de 29.08.2011........Exonera Maria José da Silva do car
go de Monitor de Creche -  pedido.
Portaria 1133 de 29.08.2011........Exonera Floriana das Graças Caval
canti do cargo de Professor Substituto de Ensino Fundamental II -  pe
dido.
Portaria 1134 de 29.08.2011........Exonera Maria Genebra Leite Cintra
da função temporária de Professor de Ensino Fundamental II -  pedi
do.
Portaria 1135 de 29.08.2011........Exonera Ana Lúcia Sanches da fun
ção temporária de Professor de Educação Infantil II -  término de con
trato.
Portaria 1136 de 29.08.2011........Exonera Luciana Ferraz Bueno Plac-
ca da função temporária de Professor de Educação Infantil I -  término 
de contrato.
Portaria 1137 de 29.08.2011........Exonera Adriam Correia Mota dos
Santos do cargo de Fiscal de Obras -  pedido.
Portaria 1138 de 29.08.2011........Exonera Angela Maria Rodrigues do
cargo de Agente de Serviços Gerais -  pedido.

Lençóis Paulista, 29 de agosto de 2011.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 30 de agosto de 2011. Na página A7. 
Valor da publicação R$ 160,83.

http://www.lencois-paulista.sp.gov.br
http://www.lencois-paulista.sp.gov.br
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e Presentes 
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Fone/fax:
(14) 3264-3738

Av. Brasil, 882 
Lençóis Paulista

( 14) 3264-3707
9116-9545

R: Cândido Alvim 
de Paula, n° 311 

Jd. Ubirama 
Lençóis Paulista

SANTî LARA
0, Materiais Elétricos

Estabilizadores
por apenas R$ 29,00

Estabilizadores bivolt
por apenas R$ 57,00

VENHA CONFERIR!

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 

Fone: (14) 3263-1057 

Loja 2: Rod. Osny Matheus, Km 112 

Fone: (14) 3269-7777

giro
^  so c ia l

"Viver e não ter a vergonha de ser 
feliz". Essa moçada leva ao pé da letra 
o verso que recomenda viver bem cada 
momento.
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Paulinha e Rubinho
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João e Andréia
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Fernanda e Morelli
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ESTAREMOS PRESENTES EM LENÇÓIS PAULISTA NA

FESTA DA PADROEIRA NOSSA 
S E N H O R  DA PIEDADE!

• Churros
• Pizzas Cone

Krep's Suiço

DE 3 A 15 DE O

HOMEM
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